
Nato a Torino il 19 giugno del 1989. Sono residente a Settimo Torinese (TO) nel cosiddetto “Ex
Villaggio Fiat”, gli appartamenti costruiti negli anni ’60 per le famiglie dei dipendenti FIAT a Torino
Nord. Questo mi ha messo in contatto con famiglie di diversa estrazione geografica fin da bambino.
Nel tempo libero pratico il judo, arte marziale giapponese, e nel 2013 sono diventato cintura nera
terzo dan. Il judo mi permette di girare per l’Italia, dove incontro ragazzi – amici e avversari – da
tutto il mondo. Dal 2009 al 2014 ho insegnato judo nel quartiere torinese multietnico “Barriera di
Milano”, dove lo sport è ancora fattore di aggregazione e integrazione. 

A Torino mi sono diplomato al Liceo Scientifico nel 2008 e, sempre a Torino, mi sono iscritto al
corso di Laurea in Fisica, dove nel 2011 ho conseguito prima la laurea triennale e due anni dopo
quella magistrale con una tesi in fisica delle particelle agli acceleratori. A Settimo Torinese ho fatto
una breve esperienza politica con il circolo locale di Sinistra Ecologia e Libertà: nel 2013, dopo
essermi iscritto al partito, mi sono candidato alle Elezioni Comunali del 2014 a sostegno del
candidato del PD. Non sono stato eletto, ma ricordo l’emozione del conteggio delle schede nella
notte post-elettorale mentre aspettavo i risultati finali. Questa esperienza si è conclusa nell’ottobre
del 2014.

Sono arrivato a Ferrara il mese dopo, per il dottorato di ricerca in Fisica, che ho conseguito nel
2018. Durante il dottorato ho fondato la sede di Ferrara dell’ADI, Associazione Dottorandi e Dottori
di Ricerca in Italia. Pur non facendo parte del direttivo sono rimasto attivo all’interno
dell’Associazione fino al 2019. Durante questi tre anni ho viaggiato molto, prevalentemente in Cina,
a Pechino. Dal giugno 2018 dispongo di un appartamento a Pechino, e dal 2019 di un assegno di
ricerca a metà tra Pechino e Ferrara: vivo la mia vita in Cina come emigrato, incontrando persone e
imparando a superare la barriera linguistica e culturale, aiutato spesso dalla disponibilità della
gente del posto.

All’inizio del periodo pandemico sono rientrato a Ferrara, dove ho lavorato come borsista di ricerca
a capo di un progetto di cui ho curato tutti gli aspetti, in collaborazione con le sedi dell’Istituto
Nazionale di Fisica Nucleare (INFN) di Ferrara e Torino, che l’hanno anche finanziato. A seguito della
costituzione del “Governo dei Migliori” e di alcune dichiarazioni dei politici del PD, mi sono iscritto a
Possibile, divenendo il co-portavoce della sede di Ferrara, riaperta dopo un breve periodo di
chiusura. Ho collaborato con i rappresentanti di Sinistra Italiana e Verdi Europei in occasione delle
Elezioni Politiche del 2022, a sostegno della candidatura al Senato di Beatrice Brignone (segretaria
nazionale di ‘Possibile’) e di Pippo Civati in Emilia-Romagna.

G I U L I O  M E Z Z A D R I



Attualmente sono assegnista di ricerca tra Ferrara e Pechino, e coordino il gruppo di ricerca con cui
collaboro. Sono coautore di oltre 400 pubblicazioni scientifiche su giornali specializzati. 
Dal 2014 mi occupo, in collaborazione con Università e INFN, di attività di divulgazione scientifica
sul territorio ferrarese per adulti (Pint of Science, Notte Europea dei Ricercatori, Porte Aperte al
Polo Scientifico e Tecnologico) e bambini (Fisici Senza Frontiere, INFN Kids).


